



F.L.P.S. - Section Pêche à la Mouche

Sekretariat: STROTZ Claude:
58, rue Duchscher
L-6868 WECKER

Tel/Fax (+352) 719661

Internet : <http://mouche.flps.lu>

Mail: mouche@flps.lu

Bericht zur Generalversammlung Section Mouche 2008 am 15.02.2008 in der Pizzeria AL SOLE in Alzingen.

Beginn 18.30 Uhr.

Anwesende Mitglieder : 25

Präsident KLEMAN eröffnete die Versammlung, begrüßte alle Teilnehmer und besonders den Präsidenten der FLPS Gusti GRAAS. Nach einem Dank an die Sponsoren, danke er vor allem auch dem Pfaffentaler Fescherklub und den Fescherfrenn Weiswampach, mit welchen die Sektion im Lauf des Jahres 2007 hervorragend zusammengearbeitet hat.

KLEMAN zeigte sich zufrieden mit den abgehaltenen Wurfkursen in Weiswampach und an der Attert und dankte den Eigentümern der Lose für die Fischereierlaubnis.

Nach einem Lob an den Vorstand für die hervorragende Arbeit im Laufe des vergangenen Jahres, brachte er das leidige Thema Kormoran zur Sprache und zeigte sich enttäuscht von Minister LUX, welcher einfach keine Einsicht zu zeigen scheint und sich auch von offensichtlichen Tatsachen nicht umstimmen lasse und meinte in diesem Zusammenhang „ Den Haer LUX ass wuel méi frou mat de Vulleschützer wéi mat de Fescher“.

Hieraufhin übergab er Gusti GRAAS das Wort, welcher der Section Mouche für ihren Einsatz dankte. Die Fliegenfischersektion sei bei zahlreichen Ausstellungen vertreten, würde Schnupperkurse anbieten und wäre auch sonst eine aktive, gut funktionierende Stütze des Verbandes.

Zum Thema Kormoran meinte GRAAS, dass jeder sich ausrechnen könne, wie viele Fische eine Kolonie von nachgewiesenen 300-400 Tieren bei einem durchschnittlichen Appetit von 500 gr. Fisch am Tag fressen würde. Zusätzlich würden große Probleme bei der Umsetzung der Wasserrahmenrichtlinie bestehen und der Bau von dringend benötigten Kläranlagen würde nicht voranschreiten.

Im Anschluss verlas Sekretär Claude STROTZ den Tätigkeitsbericht der Sektion.

Neben einem offiziellen Training in Slowenien zusammen mit der deutschen Nationalmannschaft organisierte die Sektion zusammen mit den Fescherfrenn Weiswampach ein internationales Fliegenfischerturnier am See von Weiswampach mit über 90 Teilnehmern und nahm weiterhin an 6 internationalen Turnieren im Ausland teil.

Weiterhin hielt die Sektion 2 Schnupperkurse im Fliegenfischen ab und war bei 5 Anglerausstellungen mit einem Stand vertreten.

Die eigentliche Aufgabe der Sektion sei es allerdings die Landesmeisterschaften auszurichten. An jeweils 4 verschiedenen Tagen, am See von Weiswampach und Rabais, sowie an der Ober- und Grenzsauer wurde sich bemüht, aber die Ausbeute war recht gering. Insgesamt konnten nur 151 Fische während des gesamten Jahres gefangen werden, womit der vorläufige Tiefststand in der Statistik erreicht wurde.

Sollte sich nicht dringend an der Wasserqualität etwas ändern, so sieht es schlecht aus für die Fliegenfischer, die auf intakte Salmonidenbestände angewiesen sind.

In Zukunft müsse man wohl oder übel ins Ausland ausweichen.

Aufgrund solch schlechter Trainingsbedingungen brauche man sich nicht zu wundern, dass auch bei der Europameisterschaft 2007 in Norwegen nur der vorletzte Platz erreicht werden konnte.

Kassenwart Marc BUSO legte anschließend einen erfreulichen Kassenbericht vor. Dank zahlreicher Aktivitäten und Sponsoren und einem Zuschuss der FLPS konnte die Kasse mit einem kleinen Überschuss geschlossen werden, sodass der Vorstand beschloss, die Teilnahme an den Landesmeisterschaften 2008 für Studenten kostenlos auszurichten.

Nach einem positiven Bericht der Kassenrevisoren gab die Versammlung dem Vorstand ihre Entlastung.

Nachdem das austretende langjährige Vorstandsmitglied Romain MEYRER mit einem kleinen Geschenk bedacht worden war, kam es zu teilweisen Neuwahlen im Vorstand gemäß Statuten. René KLEMAN, Claude STROTZ, Wolfgang WAGNER welche austretend und wieder wählbar waren, wurden einstimmig bestätigt.

Als Neuzugang wurde Misch GILSON in den Vorstand aufgenommen.

Der Vorstand 2008 setzt sich wie folgt zusammen: Präsident René KLEMAN, Vizepräsident Jean FLOHR, Sekretär Claude STROTZ, Kassierer Marc BUSO, Beisitzende: André JUNG, Guy HASTEDT, Wolfgang WAGNER, Daniel MUNO, MEIER Gast, Lucien DILK und Misch GILSON.

Als Gewinner der Landesmeisterschaft 2007 wurden ausgezeichnet:

Senioren: Claude STROTZ (2136 Punkte), Marc BUSO (1791 Punkte) und René KLEMAN (1681 Punkte)

Damen: Tatiana LEIJTEN (790 Punkte)

Junioren: Andrea REISCHL (1279 Punkte) Ben Pauly (1087 Punkte)

Nach der Vorführung eines Filmes der Europameisterschaft 2007 in Norwegen schloss die Versammlung mit einem Abendessen.

